
États-Unis : le docteur Anthony
Fauci signale que nous l’on est
au début de la pandémie

Washington, 11 juin (RHC)- Le Dr Anthony Fauci, principal conseiller en santé publique de la Maison
Blanche dans le cadre de la pandémie de coronavirus a tenu des propos prudents, qualifiant la pandémie
de coronavirus de "pire cauchemar", et avertissant que bien qu’il soit confiant dans le développement
d'un vaccin, l'épidémie est loin d'être terminée.

"En quatre mois, elle a dévasté le monde entier. Et elle n'est pas encore terminée", a déclaré le Dr
Anthony Fauci.

Il a en effet écarté l'espoir que la pandémie soit bientôt terminée. "Où va-t-elle s'arrêter ? Nous n'en
sommes qu'au début", a-t-il déclaré.
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